
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

日頃から、市政にご理解、ご協力をいただき誠にありがとうございます。

平成 24 年 1 月 15 日に、第 5 回寺尾地区まちづくり検討会が開催さ

れ、検討会の進め方について、委員の皆様にご意見をいただきました。 

今回の北伸ニュースでは、第 5 回まちづくり検討会の内容ついてお知ら

せします。 

 

■記事：第５回まちづくり検討会の報告 

発行／平成２４年３月

日 時：平成 24 年 1 月 15 日（日）13：30～15：50 

会 場：寺尾いずみ会館 2 階展示室及び研修室 

出 席：委員 18 名、傍聴者 14 名 

○ 第４回検討会の内容確認 

北伸ニュース第 8 号を用いて、平成 23 年 10 月に開催した第 4 回まちづくり検

討会の内容について確認し、また、第 4 回検討会後にいただいた意見と、意見に対

する事務局の回答について説明しました。 

○ 今後の検討会の進め方について 

事務局が作成した「今後の検討会の進め方（案）」について説明しました。 

委員から、当日の検討会の進め方についてご意見をいただいたことから、進め方

について再度調整することになりました。 

○ 寺尾上土棚線（北伸区間）周辺まちづくりについて 

検討会の進め方についての意見交換に時間を要したので、今回は具体的なまちづ

くりの検討はいたしておりません。 

※ 第 5 回まちづくり検討会で配布した資料及び議事録については、市のホームペー

ジにも掲載しています。また、市役所インター推進室でもご覧いただけます。 

■第５回まちづくり検討会の概要 

■第６回まちづくり検討会について 

第６回まちづくり検討会の開催は、平成 24 年６月頃を予定しています。日程や会

場等が決まりましたら北伸ニュースでお知らせします。 



■第５回まちづくり検討会における主な意見交換内容 

（１）検討会の進め方等について 

委員 ・前回の検討会で、数人の委員からワークショップによる検討が提案されたが、

傍聴者に検討内容が分からないこと、道路構造のような基本的な検討がワーク

ショップに馴染まないことから、本検討会でワークショップは出来ないと思う。

市 ・事務局では、寺尾上土棚線の道路構造と周辺のまちづくりについて、ワークシ

ョップにより各委員から意見を出していただき、課題等を整理することを考え

ていました。今後は、事務局で作成した資料を示しながら、委員の意見を確認

していく方向で進めさせていただきます。 

委員 ・検討会の意見についてのやり取りが無い。 

・出された意見については、その場で回答して欲しい。 

市 ・検討会での意見については、出来る限りその場で回答していきたいと考えて

いますが、調査が必要な内容に関しては、後日回答したいと考えております。

委員 ・寺尾上土棚線整備の行政計画案を提示して欲しい。 

市 ・現在決定していることは、幅員 22ｍ、地表式ということであり、具体的な構

造は決まっていません。そのため、寺尾地区にとってより良い道路やまちづく

りについて、地区住民の皆さんからご意見をいただきたいと思っています。 

委員 ・周辺地域への環境面を考慮すると、トンネル案しかない。 

・地表案にした場合の環境対策等について、事務局から提案して欲しい。 

市 ・寺尾上土棚線と周辺のまちづくりについては、環境面だけでなく、防災面や

交通機能等の検討が必要であると考えています。解決策については、今後の

検討会で意見交換していきたいと考えています。 

・寺尾上土棚線整備による環境等の影響については、具体的な調査は行ってい

ませんが、今後の検討会の中で事例等を紹介していきたいと考えています。
 
（２）委員の位置づけについて 

委員 ・検討会委員の位置づけが不明確。 

市 ・寺尾上土棚線整備及び周辺のまちづくりについての検討会委員の意見は、地域

にお住まいの方々の意見を聞いているということで考えております。 

委員 ・検討会で出された意見は、どのように活用されるのか。 

市 ・ご議論いただいた内容については、検討会の中で取りまとめ、県に対し要望

していきたいと考えています。 
 
（３）神奈川県の検討会出席について 

委員 ・寺尾上土棚線の事業主体が県であることを認識した。事業主体である県が出席

し方針を示さなければ、先に進まない。 

市 ・昨年末に県知事等と意見交換し、その中で、寺尾上土棚線は県で整備すると

の回答をいただきました。今後も県に検討会の出席をお願いしていきます。

 
 
 
 
 
 

古紙配合率 100％再生紙を使用しています 

●お問い合わせは  

綾瀬市都市経済部インター推進室 担当：池之、金子 

電話 ０４６７－７０－５６８１ ＦＡＸ ０４６７－７０－５７０３ 

メ ー ル ア ド レ ス su1630@city.ayase.kanagawa. jp 
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